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GIOVANNI PAOLO II 
25 anni fa veniva eletto al soglio di Pietro; oggi 
riportiamo alcuni passaggi della prima omelia. 
 

“Fratelli e sorelle!  
Non abbiate paura di accogliere Cristo! 
Aiutate il Papa e quanti vogliono servire 
Cristo, e in Cristo, l’uomo, l’umanità intera. 
Non abbiate paura. Aprite, anzi spalancate 
le porte a Cristo…Aprite i confini degli 
Stati, i sistemi economici come quelli politici, 
i vasti campi di cultura, di civiltà, di 
sviluppo. Non abbiate paura! Cristo sa che 
cosa è dentro l’uomo. Solo Lui lo sa! 
Oggi così spesso l’uomo non sa cosa si porta 
dentro, nel profondo del suo animo, del suo 
cuore. Così spesso è incerto del senso della 
sua vita su questa terra. E’ invaso dal dubbio 
che si tramuta in disperazione.  
Permettete, quindi –vi prego, vi imploro con 
umiltà e con fiducia- permettete a Cristo di 
parlare all’uomo. Solo Lui ha parole di vita, 
sì! Di vita eterna. 
Mi rivolgo a tutti gli uomini, ad ogni uomo; 
pregate per me! Aiutatemi perché io vi possa 
servire. Amen!” 
                                  GIOVANNI PAOLO II 

La pagina del VANGELO 
non c’è nessuno che lasci….e che 

non riceva già ora 100 volte tanto 
vangelo di  marco 

Dall’omelia…SPUNTI 
 

 Gesù chiede la condivisione, non la rinuncia ai beni: non dice 
di buttare via, ma di usare per i poveri! Condivido i miei beni? 

 Più accumuli, più hai. Più hai, meno ci vedi.  Questo pensa 
Gesù. E questo è il peccato: non accorgersi di…, non vedere… 

 “Se ne andò triste”. Quali tristezze mi accompagnano? 
 E la radice delle tristezze? Ho provato a farmi guarire da Gesù?

catechesi del Parroco 
Per catechisti, per giovani, adulti, anziani… 
per chiunque voglia conoscere un po’ di più 
la sua fede e la conoscenza cristiana 
 

OGNI LUNEDI’ ore 19.30 
domani 2° incontro

subito dopo la Messa delle 19 
nella SALA SANT’ANTONIO -

attigua alla Chiesa     

argomento: “I dilemmi della fede” 
(Cosa c’è prima di me, Cosa dopo?)

PENSIERO  

della settimana 
 

 

Tutte le nostre parole 
saranno inutili  
se non vengono dal di dentro;  
le parole che non irraggiano  
la luce di Cristo  
aumentano solo l’oscurità 
 

          Madre Teresa di Calcutta 

Madre Teresa di Calcutta, santa 
il 19 Ottobre a Roma 

 

Sì, sarà annoverata tra i Santi la piccola suorina albanese di 
cui quasi nessuno al mondo sa il cognome, tanto è divenuto 
abituale dire Madre Teresa…di Calcutta. Sì Calcutta è la 
patria del suo lavoro, della sua cattedra internazionale sulla 
povertà, della sua santità. Santità tutta moderna: fatta di 
quattro teli addosso, diverse ore di contemplazione e poi 
una giornata affacciata sugli scenari più scabrosi della 
povertà. Amata dal mondo credente e stimata da quello 
ateo, Madre Teresa fu detta già santa dal 1979, quando la 
intestarono del Nobel per la Pace. 
Alcuni pittori, alberobellesi ed esteri, stanno mettendo mano 
ad una tela di Madre Teresa, ormai ultimata, che andremo 
a posizionare per ora nella Chiesa di Santa Lucia, per la 
pubblica venerazione dei fedeli.  
La sua santità ci gridi dentro una nuova voglia di Dio. 

PARTE IL GRUPPO LITURGICO 
 

A Suor Anna abbiamo affidato la conduzione e la guida del 
Gruppo Liturgico e la formazione dei futuri animatori 
della Liturgia per la nostra Comunità. Si ritroveranno per 
programmare SABATO 18 OTTOBRE alle ore 17.30. 

16 OTTOBRE, Giovedì. 25 ANNI DA PAPA
Ricorreranno Giovedì prossimo 16 Ottobre i 25 anni 
dell’elezione a Pontefice di Giovanni Paolo II. Anche noi 
vorremmo unirci alla preghiera di lode di tutti i popoli. 
Invitiamo tutti i parrocchiani a partecipare ad una delle 
due Messe: coloro che possono vengano alle 8.30 a 
Santa Lucia; gli altri vengano alle 19 a Sant’Antonio. 

SABATO PROSSIMO, 18 Ottobre 
Riparte il Gruppo delle Coppie giovani 
per il nuovo anno. Ore 19.30 INCONTRO! 


